

令和7年度おいしい給食 12月第4週【12月22日(月)～12月26日(金)】

12月22日(月) 	そぼろ丼、冬至かぼちゃ、はつと汁、ゆズゼリー	<p>今日は冬至ですので給食も冬至献立でした。</p> <p>昔から、日本では縁起物ということで、この日にはかぼちゃを頂く習慣がありますので、給食でも冬至かぼちゃが提供されました。甘いかぼちゃと小豆が合わさったおいしさは、間違いのないおいしさですね。少し塩も入れられていたのでしょうか。甘さが一層引き立っていました。</p> <p>はつと汁は、宮城の誇る郷土食材、油ふとはつとがたくさん入っており、汁から香るだしの香りと合わせて、寒い日にには絶品のおいしさでした。油ふもはつとも私は大好きな食材です。</p> <p>そぼろ丼は、玉子とひき肉の二食丼になっていました。ほんのり甘い玉子と、塩味のあるひき肉を交互に頂くと、口の中が幸せいっぱいになりました。</p> <p>デザートのゆズゼリーも冬至メニューの一つですね。甘くてひんやりしたゼリーは、寒い日に頂いてもとてもおいしかったです。</p>
12月23日(火) 	バターロールパン、フライドチキン、ブロッコリーサラダ、野菜スープ、リザーブデザート	<p>今日は今年の学習の最終日ですので、今年の給食も最終日になります。最終日の献立はクリスマス献立でした。</p> <p>クリスマスに欠かせないフライドチキンですが、給食のフライドチキンは一口サイズで食べやすく、味もしっかりスパイシーで本格的でした。皮もパリッとしており、とてもおいしく頂きました。</p> <p>ブロッコリーサラダは、赤、緑、黄色とクリスマスカラーで作られており、見た目からもクリスマスの気分が一気に盛り上りました。</p> <p>野菜スープもコンソメ味の優しい味わいのスープで、とてもおいしかったです。</p> <p>リザーブデザートはチョコレートケーキといちごケーキの選択制でしたが、子供たちの人気はどちらだったのでしょうか。私は検食の関係で両方頂きましたが、どちらも甲乙付け難く、とてもおいしいケーキで大満足でした。</p> <p>今年一年間、安心安全でおいしい給食をありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。</p>